

Feuerwehrvorplatz mit Bahnunterführung

-8- Die Fußgängerunterführung und seine Eingänge könnte durch ein neues Licht- und Gestaltungs-konzept („1000 Köpfe von Qi“ / „Schwarzes Brett“) aufgewertet werden. Vor allem auf der Nordseite könnte die vorhandene Stützmauer durch eine gestaffelte Treppen-, Terrassen- und Rampenanlage ersetzt werden. Ein Belagsteppich schafft klare Orientierung.



-9- Die wichtige Frenser Straße wird mit einer Baumallee zu einer Grünverbindung aufgewertet. Im Bereich Feuerwehrhaus wird ein Belagsteppich ausgerollt.

